

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6200-01.02

Stuttgart, 15.12.2010

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen FDP-Gemeinderatsfraktion
Datum 09.11.2010
Betreff Mehr Bürgerbeteiligung am Verkehrsentwicklungskonzept ermöglichen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Der Entwurf des Verkehrsentwicklungskonzeptes (VEK) wurde am 26. Oktober 2010 in einer öffentlichen Veranstaltung vorgestellt. Seit diesem Zeitpunkt ist es möglich, den Entwurf des VEK unter www.stuttgart.de/Verkehrsentwicklung aufzurufen. Es ist unter dieser Adresse ebenfalls möglich, mit einem E-Mail-Formular sich zum VEK zu äußern.

Herr Bürgermeister Matthias Hahn hat bei der Veranstaltung am 26. Oktober 2010 auf Nachfrage von Bürgern bereits zugesagt, dass die ursprüngliche Beteiligungsfrist bis Ende 2010 um 2 Monate bis Ende Februar 2011 verlängert wird. Damit haben die Bürgerinnen und Bürger in einem Zeitraum von über 4 Monaten Zeit, zum Entwurf des VEK's Stellung zu nehmen. Unabhängig davon werden jedoch auch Stellungnahmen, die noch im März 2011 eingehen, berücksichtigt.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>